Doha, 06 July 2022 IR/22-07-06/QE الدوحة، في 6 يوليو 2022 IR/22-07-06/QE

Mr. Nasser Abdullah Al Abdul Ghani Director, Market Operation & Control Dept Qatar Stock Exchange السيد ناصر عبد الله عبد الغني المحترم مدير، إدارة عمليات السوق والمراقبة بورصة قطر

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Board of Directors' Meeting

الموضوع: انعقاد مجلس الادارة

We would like to inform you that the Board of Directors of Masraf Al Rayan intends to meet on Thursday 21 July 2022 at 12:00 P.M. to discuss and approve, amongst others, the consolidated interim financial statements for the period ended 30 June 2022.

يرجى العلم بأن مجلس إدارة مصرف الريان يعتزم عقد اجتماع نهار الخميس الموافق 21 يوليو 2022 بتمام الساعة الثانية عشرة ظهرا لمناقشة، من بين أمور أخرى، البيانات المالية المرحلية الموحدة للفترة المنتهية في 30 يونيو 2022 والموافقة عليها.

All sensitive matters reported to or discussed at the Board meeting will be disclosed to the market as soon as the Board meeting is closed.

سيجري الإفصاح عن كافة البنود والمواضيع ذات الطبيعة الحساسة والتي ستجري مناقشتها والموافقة عليها من قبل المجلس فور انفضاض الاجتماع في التاريخ المذكور.

A conference call will also take place on Wednesday 27 July 2022 at 1:30 pm (Doha Time) through QNBFS to discuss H1 2022 results in more details with the investors.

تجدر الإشارة إلى أن البنك سوف يعقد مؤتمر هاتفي مع المستثمرين من خلال QNBFS يوم الاربعاء الموافق 27 يوليو 2022 بتمام الساعة الواحدة و النصف بعد الظهر بتوقيت الدوحة لمناقشة نتائج النصف الأول لعام 2022 بمزيد من التفاصيل.

If you have any questions in relation to the above, please do not hesitate to contact us.

في حال وجود استفسارات لديكم، الرجاء الاتصال بنا لموافاتكم بمعلومات إضافية.

Kind Regards,

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام،

إليان أبو عتمة مسؤول علاقات المستثمرين Eliane Abou Atmeh IR Officer

نسخة إلى:

- إدارة الإفصاح والحوكمة، هيئة قطر للأسواق المالية - شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية